

21.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre au Département en Loi la résolution du Conseil, en date du 15 février 1915, et se lisant comme suit:

"Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur, re: construction de passerelles en bois, sur les avenues Girouard et Regent.

M. l'éch. MACDONALD, appuyé par M. l'éch. BLUMENTHAL,

Propose que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ELIE, propose en amendement,

Que ledit rapport soit rejeté et que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié de donner instructions aux Avocats de la Cité de s'adresser à la Commission des Chemins de Fer ou à tout autre tribunal compétent, pour obtenir que les différentes traverses qui ont été fermées à la circulation, dans le quartier Notre-Dame de Grâce, soient réouvertes, et de faire valoir devant ledit tribunal ou ladite Commission, l'impossibilité dans laquelle la Cité de Montréal se trouve de construire des tunnels ou des viaducs à toutes les intersections de rues qui sont traversées par les voies de la Compagnie du Pacifique, à cause du coût énorme de ces tunnels ou viaducs, et vu la situation financière actuelle. Lesdits avocats devant aussi faire valoir toutes autres raisons qu'ils croiront opportunes pour obtenir la permission pour le public de traverser lesdites traverses à niveau d'ici au moins à ce que la situation financière du pays se soit améliorée.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et, il est

Résolu: En conséquence.

(MM. les échevins Macdonald et Blumenthal, dissidents.)"

Ladite référence étant faite en vue de savoir s'il est opportun de donner suite à ladite résolution, et de demander au Conseil que des instructions en conséquence soient données aux Avocats de la Ville.

22.—(25548) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant une lettre du Surintendant de l'Eclairage, au sujet de certains changements à faire, aux appareils distributeurs du courant électrique du système de réfrigération du Marché Bonsecours.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De retourner ledit rapport au Surintendant des Marchés et au Surintendant du Département de l'Eclairage, avec instructions de soumettre un nouveau rapport au Bureau.

23.—Soumise une requête d'un certain nombre de marchands en gros, recommandant la nomination de M. Henri Picard, comme inspecteur dans le Département des Licences.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, pour rapport.

24.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à M. Louis Sammario, sous certaines conditions de transporter une maison en bois, du No 2754 de la rue Cartier, au No 2726 de la même rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder la demande de M. Sammario, aux conditions mentionnées dans ledit rapport.

25.—(25508) Soumise une communication du Gérant de la Compagnie des Tramways, demandant l'autorisation de construire une voie, à partir de la rue Notre-Dame, par la rue Aylwin, jusqu'à la propriété de la Compagnie "W. J. Poupore".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Charge des Chemins de Fer, pour rapport d'urgence.

21.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the resolution of Council, dated the 15th February 1915, which reads as follows, be transmitted to the Law Department:

"From Board of Commissioners, reaffirming previous report, re construction of foot-bridges at Girouard and Regent avenues.

Ald. MACDONALD moved, seconded by Ald. BLUMENTHAL,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE,

That said report be rejected and that the Board of Commissioners be respectfully requested to give instructions to the City Attorneys to apply to the Board of Railway Commissioners or to any other competent court for an order providing for the reopening of the different crossings which have been closed to traffic in Notre Dame de Grâce Ward and to emphasize before the said Court or Board the impossibility for the City of Montreal to construct tunnels or viaducts at all the intersections of streets which are crossed by the C. P. R. tracks owing to the enormous cost of such tunnels or viaducts and in view of the existing financial situation; the said attorneys to also allege any other reasons they may deem advisable in order to obtain for the public permission to cross the said level crossings at least until the financial situation of the country has improved.

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

(Ald. Macdonald and Blumenthal dissenting.)"

The said reference being made in order to know if it is advisable to carry the said resolution into effect, and to ask Council to give instructions to the City Attorneys accordingly.

22.—(25548) Submitted a report from the Superintendent of the Markets Department, transmitting a letter from the Superintendent of the Light Department, anent certain alterations to be made to the apparatus distributing the electric current to the refrigerating system at Bonsecours Market.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred to the Superintendent of Markets and to the Superintendent of the Light Department with instructions to submit another report to the Board.

23.—Submitted a petition from a certain number of wholesale merchants, recommending that Mr. Henri Picard be appointed Inspector in the License Department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Privilege and License Department for a report.

24.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, recommending that Mr. Louis Sammario be allowed, under certain conditions, to transfer a wooden house from No. 2754 Cartier street, to No. 2726 same street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Sammario's request be granted, on the conditions mentioned in the said report.

25.—(25508) Submitted a communication from the Manager of the Tramways Company, asking for authorization to lay a track from Notre Dame street via Aylwin to the W. J. Poupore Company's property.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Engineer in charge of Railways for an immediate report.